

あ お ぞ ら

令和7年9月29日(月)
八王子市立第三小学校
校長 大宝院 清孝
特別支援教室あおぞら TEL :625-0141



日が短くなり、秋の訪れを感じられるようになりました。もうすぐ運動会が予定されている学校もあります。音楽会や展覧会、盛りだくさんな2学期です。いつもの授業とは少し違う、行事の経験からたくさんの学びがある学期です。子供たちが自分の良いところに気づき、自信をもって生活できるように、教職員一同指導にあたってまいります。引き続き、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

コミュニケーションの授業

低学年の2学期最初のコミュニケーションは夏休みの思い出をランキング形式で紹介し合いました。連日厳しい暑さでしたが、旅行、帰省、お祭り、花火、おいしかった物等楽しい休みの話を聞くことができました。

高学年は「ハロー!インタビュー名人~この夏、わたしは~」で、聞き方上手のポイントについて考え、しりとりの方則やどうしての方則を使って、インタビューし合う活動をしました。



~あおぞらボールジム~低学年



指示をよく聞いて動くことやあきらめないでチャレンジすること、友達と声をかけ合うことなどをめあてにお手玉やボール、風船を使った運動を行いました。お手玉を頭の上に乗せたまま立ったり座ったりする運動では、子供たちが落とさないように上手にバランスをとっていました。風船を2こも落とさないようにするペア活動では、お互いに声をかけ合い励まし合う姿を見ることができました。

~あおぞらモルックを楽しもう~高学年

2週にわたってモルックを用いて学習しました。モルックについて知り、どんな棒の形ならより得点が伸びそうか考えながらモルック棒を製作しました。作った棒を見せ合いながら、どんな作戦でどんな強みがあるのか嬉しそうに話す姿が見られました。



《お知らせ》

○2学期個人面談は、10月15日(水)から10月21日(火)に行います。希望表のご提出ありがとうございました。決定した日時については連絡帳でお知らせしているところです。ご確認ください。

○グループワークは10月23日(木)から10月29日(水)で行います。高学年グループと低学年グループ合同で行います。三小はいちょう公園、七小は校内、山田小は向陽公園へ行く予定です。水筒と帽子(紅白帽でも可)を持たせていただきますようお願い申し上げます。

